

Publicado: Jueves, 22 Diciembre 2022 19:44

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 220



El **Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, vicepresidente cubano**, instó este jueves a lograr avances en la rehabilitación del bloque dos de la termoeléctrica Lidio Ramón Pérez, ubicada en el Consejo Popular de Felton, **Mayarí**.

Al evaluar las acciones productivas de la industria, situada a 14 kilómetros al norte de la ciudad de Mayarí, Valdés Menéndez, indicó asegurar el óptimo aprovechamiento de las fuerzas de trabajo y la jornada laboral.

Acompañado por **Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central del Partido y primer secretario en Holguín, Julio César Estupiñán Rodríguez, gobernador provincial, Dagmar Abag Noa, Primera secretaria del Partido en Mayarí y Geovanis Martín Gutiérrez, Presidente de la Asamblea municipal del Poder Popular**, el Comandante de la **Revolución** conoció que el bloque uno genera con estabilidad 245 MW, según el ingeniero **Euclides Rodríguez Mejías**, director general de la industria.

La marcha en el desmontaje de la caldera de la unidad dos, en proceso de rehabilitación general, y los aportes del MINFAR, ocupó análisis en el encuentro, donde participó Omar Ramírez Mendoza, director adjunto de la Unión eléctrica (UNE)

Eric Milanés Quinzán, máximo representante de la Dirección integrada de proyecto (DIP) encargada de rectorar los trabajos en el bloque dos, dijo que las tareas hoy concentran las fuerzas en el desmontaje del horno de la caldera, pared intermedia, eje convectivo y mantenimiento y conservación de los elementos.

Milanés Quinzán, acotó que trabajan en todas las líneas posibles que tiene la obra, y aseguró que en enero lo que es fusería estará desmontado e iniciarán el proceso en la estructura.